

# Sosialisasi Kesehatan, HUT Yakes ke-18, di Area Kalimantan



Yayasan Kesehatan Pegawai Telkom Area Kalimantan menggelar sosialisasi kesehatan untuk beberapa wilayah, untuk wilayah Balikpapan dengan tema “ Pengelolaan Diabetes Melitus dan Hipertensi dengan Paradigma Sehat“ dengan menghadirkan Dr. Nani Prasodjo, Sp.PD, sebagai pembicara. Kegiatan ini dilaksanakan di Ruang Pertemuan Kantor IEO Telkom Kalimantan, dibuka oleh EVP Telkom Kalimantan, Joko Raharjo, Kamis (21/4).

Selain dihadiri oleh karyawan karyawan Telkom Kalimantan dan Telkom Group, kegiatan sosialisasi paradigma sehat ini juga di hadiri oleh Anggota pengurus P2TEL Balikpapan, Anggota P2TEL Balikpapan, Forsika Telkom Kalimantan, serta Karyawan karyawan YAKES Area Kalimantan.

Diungkapkan oleh Joko Raharjo saat pembukaan sosialisasi ini didampingi oleh Manager Yakes Area Kalimantan, Imam Sutrisno, bahwa harta yang paling berharga adalah kesehatan, dan paradigma hidup sehat sudah lama digaungkan oleh jajaran direksi. ”semoga paradigma sehat ini bisa berjalan dengan baik, yang paling penting dalam mendukung program kesehatan adalah perilaku individual, perilaku tiap karyawan yang lebih menghargai kesehatan masing-masing” tutur Joko Raharjo.

Dalam kegiatan sosialisasi ini, Dr. Nani, menuturkan bahwa penyakit jantung, diabetes, kanker, dan stroke merupakan penyakit yang mencuat dengan angka yang cukup tinggi di kalangan masyarakat Indonesia, dan Indonesia merupakan Negara dengan urutan ke 4 negara tertinggi prevalensi diabetes di dunia.

Sosialisasi kesehatan dilaksanakan juga di Telkom Samarinda, dengan tema “ Deteksi Dini Kanker Payudara dan Kanker Servik“ dengan menghadirkan Dr. Siti Noorhasanah, sebagai pembicara. Kegiatan ini dilaksanakan di Ruang Pertemuan Kantor Witel Telkom Samarinda, dibuka oleh POH GM Witel Samarinda, Wahyu. Selain dihadiri oleh karyawan Witel Samarinda dan Telkom Group, kegiatan sosialisasi paradigma sehat ini juga di hadiri oleh ibu-ibu Pensiunan Samarinda, Kamis (21/4).

Sosialisasi kesehatan dilanjutkan kembali di Kantor Telkom Kalimantan, dengan tema “ Deteksi Dini Kanker Payudara dan Kanker Servik“ dengan menghadirkan Dr. Nur Ayu Hasanah , sebagai pembicara.

Kegiatan ini dilaksanakan di Ruang Pertemuan Kantor IEO Telkom Kalimantan, kegiatan sosialisasi ini diikuti oleh Karyawan Telkom dan Telkom Group, Ibu-ibu Pensiunan P2TEL Balikpapan, Forsikatel Telkom Balikpapan.

---

**Kamis, 21 April 2016 - 08:38**

<http://yakestelkom.or.id/berita/view/sosialisasi-kesehatan-hut.711.html>